



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Hochwertige Möbel aus der Region

Rainer Holz, Möbelwerkstätte

Rainer Holz bietet und schafft mit seinem Tischlereibetrieb echten Mehrwert für die Region. Unser Familienunternehmen „Rainer Holz“ besteht seit über 50 Jahren und wurde vor 23 Jahren von mir übernommen. Mit außergewöhnlichem Service und qualifizierten Mitarbeitern produzieren wir hochwertige und nachhaltige Möbel aus der Region Weißbriach in Kärnten. Unser Ziel ist es, dem Kunden viel Last von den Schultern zu nehmen.

"Wir sind kein klassischer Tischlereibetrieb, denn wir übernehmen die Planung von ganzen Räumen und koordinieren dazu die Handwerker. So sorgen wir dafür, dass alles reibungslos abläuft."

Besonders wichtig ist für uns die Zusammenarbeit mit heimischen Betrieben. Mit dem Verein „Zukunft Handwerk Industrie Gailtal“ möchten wir deshalb das Image der Lehre weiter stärken. Deshalb arbeiten wir eng mit den Schulen zusammen, um den Schülerinnen und Schülern zu zeigen, welche Betriebe Lehrlinge ausbilden und welche Chancen sie mit einem Lehrberuf haben, nach dem Motto: "Create your life". www.rainerholz.at
Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 15.09.2021)